Los derechos humanos, manzana de la discordia en la Asamblea de la OEA

WASHINGTON. 23 de noviembre.— El gobierno argentino cometió graves

violaciones a los derechos humanos, cuyo resultado fue la "desaparición" de más de 5 mil personas, y con su conocimiento se torturó a presos políticos de-

nunció el presidente de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos. Thomas Farber, durante los trabajos de la X Asamblea General de la Organización de Estados Americanos

La jornada de hoy estuvo marcada por acusaciones y desmentidos en lo que se refiere a los derechos humanos, y el caso de Argentina y Haiti fueron los más significativos.

Antes de conocerse el informe sobre Argentina el subsecretario norteamericano de Estado. William Bowdler, dijo que su país no desea una condena contra el país sudamericano. cambiando su posición anterior, y afirmó que Washington está "abierto" a encontrar fórmulas que eviten confrontaciones, en alusión a posibles negociaciones en materia de derechos humanos.

Entretanto, un informe sobre Haiti señaló que la situación en ese país es preocupante

Al tiempo, el embajador paraguavo califico el informe sobre su país de "ubicuo, vacuante y reversible y que, en materia de derechos humanos, está plagado de falsedades y errores que nos vemos obligados a rechazar".

El único elogio oído en la reunión de la CIDH fue el de Brasil respecto a Uruguay, que encomió el plebiscito que se celebrará en este país, a pesar del rechazo de la CIDH. (AFP y UPI) (Más información en página 11)